

**AKSI PEDULI FAKULTAS BIOLOGI UNAS  
UNTUK MENAMBAH PENDAPATAN MASYARAKAT DESA PONDOK  
CABE UDIK PAMULANG TANGERANG SELATAN  
DENGAN BUDI DAYA JAMUR TIRAM MENGGUNAKAN PUPUK  
KOMPOS YANG BERASAL DARI SAMPAH ORGANIK**

**Drs. Ikhsan Matondang, MSi.; Drs. Ikna Suyatna Jalip, MS;  
Dra. Noverita MSi; Drs.Imran SL Tobing, MSi; Drs. Tatang Mitra Setia MS**

**RINGKASAN**

Keberadaan Perguruan Tinggi mempunyai tiga tugas pokok yaitu melaksanakan pendidikan dan pengajaran, melaksanakan penelitian guna pengembangan ilmu pengetahuan dan pengabdian kepada masyarakat, sebagai wujud aplikasi dari dua dharma sebelumnya.

Pengabdian pada masyarakat merupakan dharma ketiga perguruan tinggi. Keberadaan pengabdian masyarakat sebenarnya sangat penting baik bagi pengelola perguruan tinggi demikian juga terhadap keberadaan perguruan tinggi tersebut ditengah masyarakat.

Pengabdian masyarakat dengan judul ” Aksi Peduli Fakultas Biologi Unas Untuk Peningkatan Pendapatan Masyarakat Desa Pondok Cabe Udik Pamulang Tangerang Selatan Dengan Budi Daya Jamur Tiram Menggunakan Pupuk Kompos yang Berasal Dari Sampah Organik ” Bertujuan memberi keterampilan dan bekal untuk dapat melaksanakan usaha budi daya jamur tiram, sehingga dapat menambah pendapatan masyarakat saatnya.

Pengabdian yang direncanakan terlaksana dengan baik. Acara pengabdian dimulai dengan pemberian pengetahuan tentang keanekaragaman jamur di Indonesia; berbagai manfaat jamur; manfaat jamur pangan serta secara ringkas disampaikan cara budi daya jamur tiram. Pada sesi kedua dilakukan tahapan budi daya mulai dari pembuatan media yang diberi nama bag log sampai penanaman bibit ke dalam bag log. Dukungan dari masyarakat baik bapak-bapak, ibu-ibu dan remaja putra sangat besar sehingga mempermudah dalam melaksanakan kegiatan ini.

Harapan tim pengabdian fakutas Biologi Unas, budi daya ini dapat dilaksanakan berkelanjutan mengingat rumah jamur sederhana telah dimiliki masyarakat di lingkungan RW 01 Desa Pondok Cabe Udik Pamulang, Tangerang Selatan.